

9月8日(金)9日(土)、2023年度柏高祭が行われました。今年の柏高祭のテーマは「青春開花～我等が意気をここに見よ～」です。このテーマのとおり、柏高生の意気込みを披露できた1日となりました。6月から3ヶ月にわたり、親友会執行部、文化祭実行委員会が中心となり、企画立案を進めてきました。これまで引っ張ってきてくれた3年生執行部から2年生執行部にバトンタッチした初めての学校行事となり、時につまずく場面や試行錯誤することもありましたが互いに意見を出し合い、協力し当日まで運営することができました。当日は各クラスの趣向あふれる企画に多くの方から楽しんでいただけました。また、部活動の発表では日頃の練習の成果を直に見たり聴いたりすることができ、素晴らしい発表に感動しました。3年生も受験勉強の中、少し心弾む時間を持てたのではないかと思います。来年度も、今年度になげないくらいの楽しい柏高祭にしていきます。皆さん、楽しみにしてください。

〈クラス企画 結果〉

- 最優秀賞 1年3組 一年三組流気配斬り道場
- 優秀賞 2年1組 たくたクラフト
- 奨励賞 2年3組 当てたかったら投げてみる
～unimodoki2-3Japan～
- 奨励賞 2年5組 カジノ

